

## **Jardín de Infantes Municipal N° 1 “Pequeños Soñadores”**

El 27 de agosto de 2007, se inauguró el Jardín de Infantes Municipal N° 1 “Pequeños Soñadores”, ubicado en la calle Adolfo Alsina N° 3892 en el complejo habitacional del Barrio La Paz, siendo su primera directora la docente Claudia Spinoso.

Sobre la calle Adolfo Alsina, entre los barrios La Paz y San Adolfo, se construyó el primer barrio del “Plan de Emergencia Habitacional”, denominado “Complejo Habitacional del Barrio La Paz”, compuesto por 248 viviendas y un edificio escolar del nivel inicial.



**2005: El Jardín y el barrio en construcción**

Finalizada la construcción del barrio y adjudicadas las viviendas por medio del Decreto N° 506/07 del Ejecutivo Municipal, adjudicación homologada y ratificada en todos sus términos por el Honorable Concejo Deliberante de José C. Paz, mediante la ordenanza N° 0699/07; la Municipalidad de José C. Paz, conducida por el Intendente Mario Alberto Ishii, creó el Jardín de Infantes Municipal N° 1, fruto de la inestimable labor del Secretario de Gobierno, Rubén “Cacho” Caporaletti, y de la Directora de Educación, Ana María Gómez, quienes tuvieron la misión de dotar al jardín del personal necesario y del mobiliario apto para su funcionamiento. Designado el personal del Jardín, encabezados por su directora, Prof. Claudia Spinoso, adornaran las salas a la par que habían abierto el registro de matrícula.



**Jardín de Infantes Municipal N° 1**

Así llegó el 27 de agosto de 2007, día de fiesta para el Complejo Habitacional del Barrio La Paz, porque habría sus puertas el Jardín de Infantes Municipal N° 1 de José C. Paz. Los docentes fueron recibiendo a los chicos con sus guardapolvos rosas y celestes acompañados por su familia, en total 120 alumnos, que conformaron cuatro salas de 4 y 5 años, dos en el turno mañana y dos en turno tarde. La directora les dirigió las palabras de bienvenida y así comenzaron con el período de adaptación.

Desde el primer día la labor docente no solo se dirigió a formación de los pequeños en los valores y principios humanos y éticos, además fueron construyendo una relación de cercanía y apertura con cada una de las familias, como modo indispensable para complementar la tarea educativa.



**La familia participando en la labor educativa del Jardín**

La tarea docente rápidamente fue reconocida y valorada por las familias, quienes aportaron, junto a distintas áreas del Municipio, como las Secretarías de Gobierno y de Acción Social, lo necesario para que los niños pudieran gozar de un desayuno en el turno mañana y una merienda en el turno tarde.

Una mención especial merecen los actos escolares con la participación de los nenes y sus docentes, acompañados por la familia, logrando que los mismos fueran muy concurridos llevando a realizarlos en la calle, abriéndolos a la participación, no solo de la comunidad del Jardín, sino también de todo el barrio.



**Acto escolar en el patio del Jardín**

Otro momento especial se daba y se da cada año al comenzar el ciclo lectivo, acercándose papas que ya han tenido hijos en el Jardín y papás que por primera vez se sumaban a la comunidad educativa, que día a día, año a año, crecía en valoración y reconocimiento en la zona de influencia y el Municipio.

Extraemos de la Gacetilla de Prensa del Municipio al comenzar el ciclo lectivo de 2015: *“En un marco festivo y rodeado por sus familias, los 140 nenes del Jardín de Infantes Municipal N°1 ‘Pequeños soñadores’, ubicado en la calle Dante Alighieri y Alsina del barrio la Paz, iniciaron el ciclo lectivo 2015”.*

Asistió al acto el subsecretario de Educación del Municipio, Fabián Pitronacci. El mismo comenzó con el izamiento del Pabellón Nacional, a continuación entraron las Banderas de Ceremonia Nacional y Provincial y se entonaron las estrofas del Himno Nacional Argentino. Inmediatamente dirigió su palabra la directora del Jardín, Prof. Claudia Spinoso, quién dio la bienvenida a los niños y a sus familias, y entre otros conceptos manifestó *“su agradecimiento al equipo pedagógico que la acompaña año tras año con quienes comparte la*

*hermosa tarea de educar y contener a los chicos del barrio que asisten a la institución.*

*A su vez, agradeció a las autoridades municipales por avalar y dignificar su tarea de enseñar, y por las obras de refacción que el municipio de José C. Paz realizó en la escuela con el objetivo de que los alumnos puedan disfrutar de un edificio educativo con comodidad, y que reciban la excelencia educativa que merecen. De esta forma, el Jardín fue pintado en su totalidad, se instaló luminaria exterior, se realizó el paredón perimetral, se cambiaron los techos, se realizó la instalación eléctrica nueva y se incorporaron nuevas estufas a las aulas”.*

A continuación, el Subsecretario de Educación, transmitió el saludo del Intendente Carlos Urquiaga y *“pidió a los padres, alumnos y docentes allí presentes que cuiden entre todos ese espacio y aprópienselo porque es su derecho”.* Luego, realizó el anuncio de que los sábados, el jardín abriría sus puertas para convertirse en un centro de alfabetización para toda la comunidad paceña que así lo requiera.

Al finalizar el acto, los alumnos recibieron de manos de sus docentes unos pequeños obsequios dando comienzo al año lectivo en curso. Por su parte *“Los padres agradecieron la contención que allí reciben sus hijos, y agradecieron al municipio por la infraestructura y el capital humano docente y auxiliar que pone a su disposición”.*



### **Acto de apertura del Ciclo Lectivo de 2015**

El Jardín de Infantes N° 1 “Pequeños Soñadores”, realiza cada año proyectos de integración con escuelas y organizaciones de la zona. En primer lugar con el primer ciclo de las escuelas vecinas, iniciándose con la Escuela Primaria N° 30 del Barrio La Paz, y posteriormente con la Escuela Primaria N° 17 del Barrio San Adolfo, preparando y ambientado a los nenes de sala de 5 para su

ingreso a la escolaridad primaria. También llevan a cabo un proyecto de integración e intercambio de experiencias con los nenes de 5 años que asisten al Centro Comunitario del Barrio El Ceibo, experiencia enriquecedora para ambas comunidades.

El 27 de agosto de 2017, el jardín de Infantes celebró sus “10 años de vida” con la presencia de toda la comunidad educativa, del Secretario de Gobierno, José Pérez, en representación del Intendente Mario Alberto Ishii; de la Secretaria de Acción Social, Yolanda Barboza; del director del SIPEM, Rodolfo Pino; de la Secretaria de Asuntos Docentes de la Dirección General de Cultura y Educación, Hilda Amaya; de la Directora Municipal de Educación, Jacqueline Andrade; de otras autoridades municipales, de Ana María Galante viuda de Cacho Caporaletti, de las familias y del vecindario en general.



### 10° aniversario del Jardín de Infantes N° 1 “Pequeños Soñadores”





A partir del 2018, el acto de fin de ciclo lectivo con el egreso de los alumnos de sala de 5, se realiza en el Salón Auditorio del Mercado Concentrador, para poder albergar a los numerosos asistentes.



### **Cierre del Ciclo Lectivo 2019**

El ciclo lectivo de 2020 se presentó distinto a los precedentes debido a la pandemia del COVID 19. Después de la primera semana de clases, con el aislamiento y la suspensión de clases presenciales, las docentes continúan con la labor pedagógica a través de la virtualidad por medio de las familias para llegar a los niños; para aquellas familias que no cuentan con conectividad se les brinda el material en otro tipo de soporte.

Además de la función pedagógica, el personal del Jardín cada 15 días, se acerca hasta las instalaciones del mismo para entregar a las familias el “bolsón alimentario”, que se brinda a través del SAE (Servicio Alimentario Escolar).

La planta orgánica 2020 del Jardín de Infantes Municipal N° 1 “Pequeños Soñadores”, está integrada por: directora, Claudia Spinoso; vicedirectora, Sonia Sosa; docentes y preceptoras: Victoria López, Fátima Franco, Ayelén Dalpesso, Jesica Lobo, Cintia Fernández y Gisela Serratti; y auxiliares, Susana Molina y Cecilia Chaile.